



# NEWS RELEASE

Jakarta, 11 Mei 2023

Untuk informasi lebih lanjut, hubungi:

**Mahardika Putranto, Corporate Secretary Division Head**

[mahardika.putranto@adaro.com](mailto:mahardika.putranto@adaro.com)

**Febriati Nadira, Head of Corporate Communication Division**

[febriati.nadira@adaro.com](mailto:febriati.nadira@adaro.com)

## **PT Adaro Energy Indonesia Tbk Sukses Menyelenggarakan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan 2023**

*menyetujui pembagian dividen final dan pelaksanaan pembelian kembali saham*

**Jakarta, 11 Mei 2023** – PT Adaro Energy Indonesia Tbk (Perseroan) (BEI: ADRO) hari ini menyelenggarakan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan (Rapat) 2023 di The St. Regis Jakarta. Rapat diselenggarakan secara fisik dan secara elektronik melalui fasilitas Electronic General Meeting System KSEI (eASY.KSEI) yang disediakan oleh PT Kustodian Sentral Efek Indonesia. Rapat mencapai kuorum yang diwajibkan oleh peraturan perundang-undangan yang berlaku.

Presiden Direktur Perseroan, Bapak Garibaldi Thohir, mengatakan:

**“Pada Rapat ini, kami ingin mengungkapkan rasa syukur dan berterima kasih kepada seluruh pemegang saham atas partisipasi dan dukungan yang telah diberikan kepada Adaro sampai hari ini, hingga Adaro dapat memanfaatkan kondisi yang kondusif untuk mencatatkan kinerja operasional dan keuangan yang memuaskan. Pencapaian ini akan kami manfaatkan sebagai kesempatan untuk mendukung upaya percepatan transformasi bisnis demi menjadi Adaro yang lebih besar dan lebih ramah lingkungan.”**

Bapak Garibaldi Thohir menambahkan:

**“Kami menyadari bahwa kesuksesan Adaro hingga mencapai posisinya saat ini tidak lepas dari dukungan para pemegang saham. Dengan demikian, kami pun berkomitmen untuk memberikan pengembalian (*return*) kepada para pemegang saham dalam bentuk pembagian dividen tunai secara reguler dan pembelian kembali saham Perseroan. Pada bulan Januari 2023, kami telah membagikan dividen interim sebesar \$500.000.000. Rapat ini memutuskan pembagian dividen tunai final sebesar \$500.000.000, sehingga total dividen yang kami bagikan untuk tahun buku 2022 berjumlah \$1.000.000.000”.**

Rapat Perseoran membahas 6 (enam) agenda. Pada agenda pertama, para pemegang saham menyetujui dan mengesahkan Laporan Tahunan dan Laporan Keuangan Konsolidasian Perseroan untuk tahun buku 2022. Para pemegang saham juga memberikan pembebasan dan pelepasan sepenuhnya (*acquit et discharge*) kepada seluruh anggota Direksi dan Dewan Komisaris untuk tindakan pengurusan dan pengawasan Perseroan yang dilaksanakan pada tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2022.

Pada agenda kedua, para pemegang saham menyetujui penggunaan laba bersih Perseroan untuk tahun buku 2022 yang mencapai AS\$2.493.079.498. Dari total laba bersih tersebut, sebesar AS\$1.000.000.000 atau 40,11% akan digunakan untuk pembayaran dividen tunai, yang terdiri dari AS\$500.000.000 untuk dividen interim dan sebesar AS\$500.000.000 untuk dividen final. Sisa laba bersih sebesar AS\$1.493.079.498 ditetapkan sebagai laba ditahan.

Pada agenda ketiga, para pemegang saham menyetujui penunjukan Kantor Akuntan Publik Tanudiredja, Wibisana, Rintis & Rekan, anggota jaringan global PricewaterhouseCoopers di Indonesia, untuk mengaudit Laporan Keuangan Konsolidasian Perseroan untuk tahun buku 2023 atau penggantinya yang ditunjuk dan/atau disetujui oleh Dewan Komisaris Perseroan.

Pada agenda keempat, para pemegang saham menyetujui pemberian wewenang kepada Komite Nominasi dan Remunerasi, yang fungsinya dijalankan oleh Dewan Komisaris Perseroan, untuk menetapkan honorarium atau gaji, serta tunjangan lainnya bagi anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan untuk tahun buku 2023 dengan mempertimbangkan kondisi keuangan Perseroan.

Pada agenda kelima, para pemegang saham menyetujui untuk:

- (i) Mengangkat kembali Dewan Komisaris dan Direksi Perseroan untuk masa jabatan terhitung sejak ditutupnya Rapat ini sampai dengan penutupan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan Perseroan tahun 2028, dengan susunan sebagai berikut:

Presiden Komisaris:	Edwin Soeryadjaya
Wakil Presiden Komisaris:	Ir. Theodore Permadi Rachmat
Komisaris:	Arini Saraswaty Subianto
Komisaris Independen:	Ir. Mohammad Effendi
Komisaris Independen:	Budi Bowoleksono
Presiden Direktur:	Garibaldi Thohir
Wakil Presiden Direktur:	Christian Ariano Rachmat
Direktur:	Michael William P. Soeryadjaya
Direktur:	Chia Ah Hoo
Direktur:	Mohammad Syah Indra Aman
Direktur:	Julius Aslan

- (ii) Memberikan wewenang dan kuasa kepada salah satu anggota Direksi Perseroan dengan hak substitusi untuk menyatakan pengangkatan kembali Dewan Komisaris dan Direksi Perseroan dalam akta Notaris, memberitahukannya kepada Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia, mendaftarkannya dalam Daftar Perusahaan, serta melakukan segala sesuatu yang diperlukan sesuai dengan ketentuan dan peraturan perundang-undangan yang berlaku.

Pada agenda terakhir, para pemegang saham menyetujui rencana pembelian kembali saham Perseroan berdasarkan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 30/POJK.04/2017 tentang Pembelian Kembali Saham Yang Dikeluarkan Oleh Perusahaan Terbuka, dengan periode pembelian kembali saham adalah 18 bulan terhitung sejak tanggal 12 Mei 2023.

\*\*\*\*\*